

Fermeture du Géant des Villages : un coup dur pour Saint-Brieuc et une majorité municipale sans cap !

La fermeture du Géant des Villages est un choc pour notre ville. Ce n'est pas seulement la disparition d'un hypermarché, mais le symbole d'un combat perdu par des femmes et des hommes courageux, salariés et commerçants de la galerie marchande, qui luttèrent depuis des années pour redresser ce lieu de vie essentiel. Leur travail méritait mieux que l'indifférence de l'actuelle majorité municipale.

Depuis 2020, la ville se meurt sous le regard passif de ceux qui devraient la défendre. La majorité actuelle n'a montré aucune stratégie pour revitaliser nos quartiers, laissant les enseignes de proximité et les commerces historiques fermer les uns après les autres. Ce sont des emplois, des familles, et tout un tissu économique qui sont sacrifiés.

L'implantation de Lidl aux Plaines-Villes, et bientôt à Langueux, incarne parfaitement cette politique sans vision. Plutôt que de soutenir nos quartiers et nos commerces locaux, la majorité choisit d'encourager des projets qui affaiblissent encore davantage notre centre-ville. À force de privilégier les grands axes et les périphéries, c'est le cœur de Saint-Brieuc qui est délaissé.

Les commerçants de la galerie marchande, déjà fragilisés, se voient désormais abandonnés, témoins impuissants d'une ville qui perd son âme. Ces acteurs économiques, qui font vivre nos quartiers, ne doivent pas être les oubliés de la politique municipale.

Contrairement à l'immobilisme actuel, notre ville mérite une politique ambitieuse qui valorise le commerce de proximité, soutient les initiatives locales et redonne vie à nos quartiers populaires. Le dynamisme de Saint-Brieuc ne doit pas se jouer en périphérie, mais bien au centre, au plus proche de ses habitants.

Il est temps de cesser de subir et de mettre en place une véritable stratégie de redressement, une politique qui sache écouter, anticiper et agir pour le bien de tous. La majorité actuelle doit cesser de laisser faire et enfin prendre ses responsabilités pour sauver notre ville.

Corentin Poilbout pour le groupe de la minorité